

Desde el comienzo de la actual legislatura se ha dado traslado a los responsables del gobierno municipal del grave problema que acarrea la merma paulatina de efectivos policiales, los cuales se han visto disminuidos por varias causas entre las que resaltan la aplicación del Decreto de Jubilación anticipada y la falta de creación de nuevas plazas.

Esta falta de efectivos hace que en la actualidad el sistema policial se tenga que sustentar con servicios extraordinarios efectuados por agentes que se encuentran en sus días de descanso.

En la actualidad se había impuesto un turno de trabajo parecido al llevado por el Cuerpo Nacional de Policía para preservar la salud de los agentes al realizar su trabajo en turnos estancos trabajando el 50% de la plantilla mientras el otro 50% se encuentra libre de servicio.

Una vez finalizado el Estado de Alarma, tanto la Policía Nacional como la Policía Local siguieron con este ritmo de trabajo aplicando el principio de salvaguarda de su salud.

Paradójicamente este sistema es anulado en la Policía Local al entender los gobernantes políticos que requieren de un número mayor de efectivos para cubrir todos los eventos que se están desarrollando en el verano portuense, y que tanto se ha vendido en redes sociales, donde se ha trasladado a la ciudadanía una falsa sensación de seguridad trasladada por estar las calles y las playas protegidas por un ingente grupo de policías patrullando la población.

Las playas son vigiladas por agentes que faltos del material necesario es obligado a patrullar por la arena pese a no tener medios mecánicos ni vestuario apropiado, además de ser escaso en número por ser cubierto con servicios extraordinarios insuficientes.

Los servicios realizados en los eventos especiales y el centro de la ciudad son igualmente realizados por agentes en servicios extraordinarios e igualmente escasos en número.

Los servicios ordinarios que atienden todos los requerimientos de la población con carácter general son atendido con apenas dos vehículos para toda la población, agolpándose las demandas pendientes de ser resueltas.

Incluso pensando que este sistema les daba cobertura para vender un “Verano seguro en el Puerto”, se le une un aumento de efectivos para los dos fines de semana que coinciden con la celebración del Mundial de Motociclismo.

Por todo ello y con tiempo suficiente las secciones sindicales con representación en la policía local, traslada la necesidad de entablar un periodo de negociación que cubra tanto las expectativas del equipo de gobierno como la conciliación de la vida laboral y familiar de los agentes, terminando por presentar cada una de las secciones sindicales una propuesta por escrito a principios del mes de julio, con el fin de que fuese estudiada por las distintas Áreas como inicio de las mencionadas negociaciones.

Al día de la fecha no han sido escuchadas ninguna de las demandas del colectivo, limitándose los gobernantes unilateralmente a aplicar el sistema de trabajo de un verano cualquiera donde se mezclan los grupos y se abandona la seguridad que daban los grupos estanco, volviendo a un sistema donde los distintos grupos de trabajo se mezclan

entre sí, desprotegiendo a los agentes ante un futuro bastante incierto en el terreno de la salud laboral.

Aun sin recibir respuesta alguna por parte del Equipo de Gobierno volvemos a recordarle la necesidad de contar con la parte social a la hora de afrontar los servicios previstos para cubrir el resto del verano y más concretamente los dos fines de semana del Mundial de Motociclismo, entregando un escrito conjunto todas las secciones sindicales en la mañana del 14 de julio, trasladando la preocupación de la plantilla por desconocer cual sería el dispositivo a montar para este evento y solicitando una negociación para cubrir estos servicios.

Hasta ahora no se obtenido respuesta alguna para que al menos pudiéramos tener un comienzo de negociación, por lo que la plantilla de policías locales de esta ciudad en asamblea celebrada en la tarde del día 13 del presente, ha decidido no prestar ningún servicio VOLUNTARIO.

Como último recurso se ha pedido por el registro de entrada general, una solicitud para tomar la palabra en el pleno del día 15, en aras de intentar llegar a un acuerdo y poder trasladar de una manera efectiva nuestras reivindicaciones.

Esta petición ha sido denegada recibiendo como contestación desde el Área de Secretaría que "El Alcalde la ha desestimado por tratarse de un pleno extraordinario".

Con todo ello trasladamos para conocimiento de todo aquel que le interese saberlo, Que la corporación ha abandonado la seguridad de los trabajadores, aumentando las posibilidades de contagio entre la gran masa de público que atrae los eventos contratados para este verano.

Además queremos trasladar igualmente que detrás de cada agente existe una familia que demanda conciliación para el verano y espera algún tipo de reconocimiento para un colectivo que ha estado en los peores momentos del inicio de la crisis sanitaria, desarrollando su trabajo con profesionalidad y dedicación, volcándose para que el Puerto fuese una ciudad segura.

Colectivo que ve como en la actualidad la falta de coherencia y el afán de convertir a la ciudad en el Centro lúdico/festivo de la provincia hace que todo por lo que ha luchado en los meses de pandemia se pueda ir al traste y volvamos a los inicios del confinamiento, quedando desprotegidos al predominar lo festivo a lo seguro.